

## Leistungen:

- Fahrt mit Hehle-Reisebus
- sehr gute 4-Sterne-Hotels im Zentrum
- 7 x Nächtigung / Frühstücksbuffet
- 7 x dreigängiges Abendessen
- 1 x Mittagessen in Lourdes
- 4 x ¼ Liter Wein/ Wasser bei den Essen in Lourdes
- 1 x Führung „Auf den Spuren der Hl. Bernadette“
- Pilgerprogramm in Lourdes und Ars
- Hehle-Audioguide System

## Reisepreis:

pro Person im DZ 1.215 Euro

EZ-Zuschlag 385 Euro

Komplettschutz ab 91 Euro

Es gelten die AGB unseres aktuellen Reisekatalogs:

siehe [www.hehle-reisen.com](http://www.hehle-reisen.com)

## Anmeldung:

Tel.+43 5574 43077 [info@hehle-reisen.com](mailto:info@hehle-reisen.com)

# Pilgerreise nach Lourdes und Ars

12. bis 19. Juli 2025, 8. Tage

Gemeinsam mit Pfarrer Werner Ludescher begeben wir uns auf eine besondere Pilgerreise zu den heiligen Stätten von Lourdes und Ars. In Lourdes, dem Ort der Marienerscheinungen, spüren wir die Atmosphäre des Gebets und der Besinnung. Ars, die Wirkstätte des heiligen Pfarrers Jean-Marie Vianney, lädt uns ein, in die tiefe Spiritualität dieses bedeutenden Glaubensvorbilds einzutauchen. Lassen Sie sich von der geistlichen Begleitung durch Pfarrer Werner Ludescher inspirieren und erleben Sie eine Pilgerreise, die sowohl inneren Frieden als auch Glaubensstärkung verspricht.

**1.Tag:** Die Anreise erfolgt von Vorarlberg (mit Zustiegsmöglichkeiten in Bregenz, Dornbirn, St. Gallen und Zürich) über Bern – Genfersee – Lyon nach Clermont-Ferrand, Hauptstadt der Auvergne. Zimmerbezug mitten in der Altstadt, Abendessen und gemeinsame Feier der Heiligen Messe.

**2.Tag:** Nach dem Frühstück und der Feier der Heiligen Messe in Clermont-Ferrand machen wir uns auf den Weg zum spirituellen Höhepunkt unserer Reise: Lourdes. Die Fahrt führt uns durch malerische Landschaften quer durch Frankreich bis wir ganz im Westen den Wallfahrtsort Lourdes erreichen. Seit Jahrhunderten zieht der Ort in den Pyrenäen Pilger aus der ganzen Welt an. Wir logieren mitten im Zentrum in einem Hotel, das nur ca. 200 Meter vom Heiligtum entfernt liegt. Nach dem Zimmerbezug und Abendessen endet unser Tag mit der Vorfriede auf die Erkundung dieses heiligen Ortes und all die Erfahrungen, die uns in Lourdes noch erwarten.

**3.,4. und 5. Tag:** Lourdes – der kleine Ort in den Pyrenäen, ist wohl der bekannteste Marienwallfahrtsort in Frankreich und wurde zu einem der wichtigsten spirituellen Orte des Christentums und der Marienverehrung, seitdem im Jahre 1885 dem 14-jährigen Mädchen Bernadette Soubirous in der Grotte von Massabielle zum ersten Mal die Gottesmutter erschien. Während unseres 3-tägigen Aufenthaltes in Lourdes haben wir zahlreiche Möglichkeiten, diesen heiligen Ort intensiv zu erleben und spirituell aufzutanken. Begleitet von unserem Pfarrer Werner Ludescher tauchen wir in die besondere Atmosphäre von Lourdes ein. Wir nehmen gemeinsam an der internationalen Messe teil, wir gehen betend den Kreuzweg und am Abend bei der Lichterprozession ziehen wir mit Kerzen und Gebeten durch die Straßen. Die Grotte von Massabielle, der zentrale Ort der Marienerscheinungen, bietet uns die Gelegenheit, in stiller Andacht zu verweilen, Kerzen zu entzünden Wasser aus der heilenden Quelle zu trinken oder auch darin zu baden. Neben den liturgischen Feiern bleibt auch genügend Zeit, um die beeindruckenden Basiliken zu besuchen,- im Gebet innezuhalten und zur Hl.Beichte zu gehen. Die Vielfalt an religiösen Angeboten ermöglicht uns in diesen drei Tagen, Kraft und Trost für unseren weiteren Glaubensweg zu schöpfen.

**6.Tag:** Heute besuchen wir in der Stille des Morgens die Frühmesse im Heiligen Bezirk. Nach dem Frühstück machen wir uns auf die Rückreise quer durch Frankreich in Richtung Ars-sur-Formans. Dieser spirituelle Ort hat sich zu einem bedeutenden Wallfahrtsziel Frankreichs entwickelt, das jedes Jahr Tausende von Pilgern anzieht und für das Wirken des heiligen Pfarrers Jean- Marie Vianney bekannt ist. Am frühen Abend erreichen wir die charmante Nachbarstadt Villefranche-sur-Saône im Beaujolais, wo wir für zwei Nächte im Zentrum unser Hotel beziehen. Check-in und Abendessen.

**7.Tag:** Den heutigen Tag verbringen wir in Ars. Der Pfarrer von Ars ist besonders für seine außergewöhnliche Seelsorge und seinen asketischen Lebensstil bekannt. Pfarrer Ludescher führt uns durch Andachten und Zeiten der Stille und schafft dadurch eine Verbindung zur Geschichte des heiligen Pfarrers und zu diesem besonderen Ort. Die Feier der Heiligen Messe ist dann der Höhepunkt des Tages. Es bleibt genügend Zeit, den Ort in Ruhe zu erkunden. Das Herzstück von Ars-sur-Formans ist das Heiligtum des heiligen Pfarrers, das aus mehreren heiligen Stätten besteht. Zu den bedeutendsten Orten gehören die Basilika, in der der Heilige Jean-Marie Vianney ruht, sowie das Pfarrhaus, in dem er lebte und wo seine asketische Lebensweise eindrucksvoll spürbar ist. Am Abend kehren wir ins Hotel zurück, wo ein gemeinsames Abendessen auf uns wartet.

**8.Tag:** An unserem letzten Tag der Reise feiern wir nach dem Frühstück nochmals gemeinsam eine Heilige Messe Mit einem erfüllten, dankbaren Herzen, treten wir die Heimreise an. Gegen 19:00 Uhr erreichen wir Vorarlberg, gestärkt und froh kehren wir in unseren Alltag zurück.